

2022年11月11日
秋田キャッスルホテル

秋田らしさとSDGsメッセージを込めた装飾「AKITA SUGI CHRISTMAS」
廃棄される秋田杉の端材を活用したクリスマス装飾が登場

展示期間：2022年11月1日～12月25日／場所：1階 正面ロビー

秋田キャッスルホテル（秋田県秋田市中通 1-3-5、代表取締役社長 木村裕幸）は、1階正面ロビーにて、「秋田らしさ」と「SDGs」をテーマにしたロビー装飾を展開しています。廃棄される秋田杉の建築材料を活用した、杉香る心温まる飾りがクリスマスシーズンのホテルロビーを彩ります。11月1日から12月25日までの期間限定です。



▲ホテル正面ロビーを彩る「AKITA SUGI CHRISTMAS」。秋田杉リボンでつくったオーナメントと、高さ2.4メートルの秋田杉のクリスマスツリーは、いずれも廃棄される建築材料を活用している。



▲天井材などに使われる秋田杉の薄板の廃棄される端材を使い、リボン状に加工。様々な形・大きさのオーナメントに生まれ変わった。秋田杉の材料は、「木都」で知られる秋田県能代市の株式会社丸松銘木店の協力を得て用意。

▼詳細は以下の通りです。

1) 秋田杉を使い地域色を反映したクリスマス装飾

今年6月、当ホテル向かいにあきた芸術劇場ミルハスがオープンしたほか、全国旅行支援などで県外からのお客様が増える今季のクリスマスシーズン。秋田杉を使った「秋田らしいクリスマス」で温もりあるおもてなしをいたします。

2) 廃棄される秋田杉の建築材料を活用

装飾の主役は秋田杉リボンでつくるオーナメント。建築材料で天井材などに使われる秋田杉の薄板の廃棄される端材を活用しています。さらに、高さ2.4メートルの秋田杉クリスマスツリーも登場。こちらも廃材を再度製材した材料で組み上げ、秋田杉リボンのオーナメントで飾りました。



3) 多様性を表現

秋田杉リボンでつくるオーナメントは複数の形、大きさで多様性のある世界を表現しています。廃材のため木目も不揃いですが、それぞれのパーツが個性を放ち、素朴ながらにぎやかな印象をつくり出しています。



これらの飾りは秋田杉ならではの香りや手触りが感じられるのもポイントです。コロナ禍で遠ざかっていた「この場所でしか感じるできない様々な楽しさ」を皆様と共有したいという想いを込めています。秋田キャッスルホテルは、今冬も皆様のお越しを心よりお待ちしております。

■ AKITASUGI CHRISTMAS -秋田杉クリスマス- 概要

【期間】2022年11月1日(火)～12月25日(日)

【場所】1階/正面ロビー

【料金】無料 ※どなたでもご覧いただけます

■ <お子様向け> クリスマスワークショップも開催

秋田杉の薄板を使ったクリスマスオーナメントやリース作りを体験できます。

【日時】2022年12月3日(土)～12月4日(日)

両日ともに13:00～17:00 ※なくなり次第終了

【場所】1階/正面ロビー

【料金】無料

【お客様お問い合わせ先】TEL.018-834-1141 (代表)

裏面に
サンタさんへの
願い事が書ける♪



イメージ

参考

■ 秋田キャッスルホテルについて

【会社名(商号)】株式会社秋田キャッスルホテル

【ホテル名称】秋田キャッスルホテル

【住所】秋田県秋田市中通一丁目3番5号

【資本金】1億円

【開業年月日】1970年7月7日

【代表取締役社長】木村 裕幸

【従業員数】455人(2022年11月1日現在)

